



## 2月の目標

- ◎生活目標…寒さに負けない丈夫な体をつくりましょう。
- ◎清掃目標…ゴミを落とさないようにしましょう。
- ◎保健目標…心の健康について考えよう。
- ◎給食目標…良いマナーを身につけましょう。

## 1年間の成長

1年担任 瀬浪 里咲

入学当初は、みんなで1つずつ進んでいた1年生も、自分で考えて行動し、1人でたくさんの方ができるようになりました。毎日の生活の中で、学習・運動など一つ一つのことに一生懸命取り組み、やり遂げる姿が見られ、大きな成長を感じます。

国語では、ひらがなやカタカナはもちろん、漢字もたくさん書けるようになりました。1月に行われた書き初め展では、一字一字丁寧に書くことを心掛け、整った作品を仕上げることができました。文章力も身に付き、授業では、自分の考えを文章に表すこともできるようになってきました。

算数では、正しく計算したり、自分の考えをいきいきと発表したりしています。自分が発表する以外にも、友達の考えに耳を傾け、自分の考えと似ているところや違っているところを見つけ、学びを深めることもできるようになってきました。

運動面でも、長縄や鉄棒、ボール投げや跳び箱など、たくさんの方ができるようになり、毎日元気いっぱい学校生活を送っています。

4月からは、いよいよ2年生です。「できるようになったこと」をさらに増やせるよう、これからの更なる成長に期待しています。



## 1年生 こんなことができるようになりました！



わたしは、かくすうがおおいかん字をかけるようになりました。しゅう中してれんしゅうしたら、おぼえられました。とても、うれしかったです。

一ねん一

わたしは、うんていができるようになりました。はじめはできなかったけど、ともだちが教えてくれて、できるようになりました。うれしかったです。

一ねん一

ぼくは、てつぼうができるようになりました。できるとしんじて、れんしゅうしたらできました。やったーという気もちになりました。

一ねん一くみ

ぼくは、ながなわがとべるようになりました。れんしゅうしたら、こわくなくなって、とべるようになった。ながなわが、だんだんたのしくなってきました。

一ねん一くみ

わたしは、てつぼうのこうもりができるようになりました。ゆうきをだして、れんしゅうしていったらできました。やったーとおもいました。

一ねん一くみ

ぼくは、ジャングルジムができるようになりました。こわいなーとおもっているのをなくしたら、できました。うれしい気もちになりました。

一ねん一くみ

## 「生命の尊さ」について考える ～道徳授業より～

毎年、「道徳授業地区公開講座」を開催し、保護者の方々や外部・地域の方々にも道徳授業をご覧になっていただいています。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策により公開は中止となってしまいましたが、毎月25日の「いのちの日」である翌日の26日に各学級で「生命の尊さ」のテーマのもと、道徳授業を行いました。

「自分の命は多くの人に支えられ、大切にされてきたこと」「生命は、たった一つのかげがえのないものであること」などに気付くことができました。その中でも、1年生は「人に優しくすること」が相手を思いやる行動であり、自分だけではなく周りの人の命も大切にすることにつながることを感じ取ることができました。学校全体を通して、子供たち一人一人が自分の心と向き合い、改めて生命の大切さについて考えを深めました。

【1年1組】



【1年2組】



1年生の授業の様子をご紹介します。

ぼくは、じぶんの名まえを、かん字もまぜてかけるようになりました。もっと上手にかけるようにながらばりたいです。

一ねん二くみ

わたしは、けいさんがはやくできるようになりました。いっぱいやって、だんだんおぼえました。もっとはやくできるようになりたいです。

一ねん二くみ

ぼくは、てつぼうができるようになりました。先生とやったらできるようになって、そのあとは一人でもできるようになりました。

一ねん二くみ

わたしは、まえまわりができるようになりました。はじめは、できなかったけどれんしゅうしたらできるようになって、うれしかったです。

一ねん二くみ

ぼくは、やさいがたべられるようになりました。いつもきゆうしよくがおいしので、のこさないでたべられるようになりました。

一ねん二くみ

ぼくは、てつぼうのふとんほしができるようになりました。おなかにちからをいれないようにいしきました。

一ねん二くみ